



## Problèmes avec gérant d'une sarl

Par **faridou\_old**, le **24/06/2007** à **23:19**

Bonjour,

le gérant a quitté le siège de la société depuis 9 mois, les recommandées s'accumulent ainsi que les lettres d'huissier, 1 année de loyer impayé ainsi que les factures de téléphone et d'edf continue néanmoins à travailler avec le nom de la société . les convocations à des assemblées générales sont restées sans réponses.

comment faire pour le faire revenir et régulariser la situation de la société.

le registre de commerce est à son nom.